

Beschluss:

Ratsherr Matthiesen bringt den Antrag ein und begründet ihn.

Es folgt eine Debatte über die zugrundeliegende Beschlussfassung im Stadtteilbeirat, wobei die Nutzung der betroffenen Flächen und die Notwendigkeit, die geltende Bauleitplanung anzupassen, kontrovers diskutiert werden.

Dem Antrag wird sodann mit 25 zu 17 Stimmen zugestimmt.

Abstimmungsergebnis:

Fraktion/Ratsmitglied	Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
CDU		15	
SPD	12		
Die Grünen	6		
FDP	2		
BfB	2		
Die LINKE	2		
NPD		2	
Ratsherr Joost	1		
gesamt:	25	17	-